



BILANZPRESSEKONFERENZ

BONN, 6. MÄRZ 2024, 11.00-12.30 UHR



Einladung: Bilanzpressekonferenz für das Geschäftsjahr Jahr 2023 der DHL Group am 6. März 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

die DHL Group veröffentlicht am Mittwoch, **den 6. März 2024**, um 07:00 Uhr (MEZ) die **Konzernergebnisse des Geschäftsjahres 2023** auf www.group.dhl.com.

Der Konzernvorstand wird im Rahmen der Bilanzpressekonferenz über die Geschäftsentwicklung des Konzerns berichten und im Anschluss für Ihre Fragen zur Verfügung stehen. Die Veranstaltung findet am:

**6. März 2024, um 11:00 Uhr im Raum Nairobi (02.206) des Post Tower,
Charles-de-Gaulle-Straße 20, 53113 Bonn**

statt. Von 6:30 bis 15:00 Uhr stehen Ihnen Arbeitsräume zur Verfügung. Zwischen 12:30 Uhr und 13:30 Uhr ist zudem ein Imbiss mit den Vorständen vorgesehen. Bitte geben Sie uns bis **Donnerstag, den 29. Februar 2024** per E-Mail an pressestelle@dhl.com eine kurze Rückmeldung, ob wir mit Ihrer persönlichen Teilnahme rechnen dürfen.

Sollte Ihnen eine persönliche Teilnahme vor Ort nicht möglich sein, besteht die Möglichkeit, virtuell an der Bilanzpressekonferenz teilzunehmen. Wir laden Sie herzlich ein, sich für die Veranstaltung unter [folgendem Link registrieren](#).

Nach erfolgter Anmeldung erhalten Sie für den Fall einer virtuellen Teilnahme Ihre Zugangsdaten zugeschickt. Für Rückfragen können Sie sich jederzeit gerne an die Pressestelle wenden, die Sie telefonisch unter 0228/182 9944 erreichen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Nicola Leske
EVP Konzernkommunikation & Nachhaltigkeit

Christina Neuffer
Leiterin Global Media Relations



MEDIA BRIEFING FY 2023

BONN, MARCH 6, 2024, 11.00 AM-12.30 PM



Invitation: annual press conference for the 2023 financial year of DHL Group on March 6, 2024

Dear Sir / Madam,

DHL Group will publish its **consolidated results for the financial year 2023** on Wednesday, **March 6, 2024**, at 07:00 am (CET) on www.group.dhl.com.

The board members will host our annual press conference on the Group's business and will be available to answer your questions afterwards. The event will take place on:

**March 6, 2024, at 11.00 am CET in the Post Tower (room Nairobi 02.206)
Charles-de-Gaulle-Strasse 20, 53113 Bonn**

From 6.30 am to 3 pm working rooms are available for you. A light buffet lunch with the board members will take place between 12.30 pm and 1.30 pm. Please let us know if we can expect you in person via mail to pressestelle@dhl.com by **Thursday, February 29, 2024**.

If you can't attend in person, you can join the media briefing virtually. We warmly invite you to register for the event by using [the following link](#).

Once you have registered successfully, you will receive your access data for the annual press conference via mail. The event will be conducted in German language with English interpretation.

Our press office is available at +49 (0)228/182 9944 and will assist you with any question you might have.

We look forward to your participation.

Sincerely,

Nicola Leske
EVP Group Communications & Sustainability

Christina Neuffer
Head of Global Media Relations